

# Profesor de Escuela Cuerpo de Veterinaria Militar

## Época Isabel II

Profesor de Escuela asimilado a Comandante del Cuerpo de Veterinaria Militar, con uniforme de diario según Real Orden de 13 de julio de 1864 y disposiciones posteriores, circa 1875.

Chaco-ros de fieltro gris con galón de plata, visera, imperial y barboquejo de charol negro, chapa plateada con el escudo de España, presilla y botón plateado sobre escarapela con los colores nacionales. Levita de paño azul turquí con una hilera de nueve botones plateados, cuello recto del mismo paño, y bordado en plata, un ramo unido a una serpiente. Hombreras formadas por un cordón doble y torcido de plata. Bocamangas de la misma tela con las divisas de su empleo, serreta y ramo en uve, todo en plata. Camisa blanca. Pantalón como la guerrera, botas altas y espuelas.

En esta época aún no tenían espada de ceñir reglamentaria, por lo que utilizarían una de las llamadas genéricas y posiblemente, muy parecida a la de la foto inferior. Guarnición de alpaca con gabilanes rectos y puño con el escudo de España. Hoja recta y vaina de cuero.



Serreta y ramo en V, todo en plata, como divisa de Profesor de Escuela de Veterinaria.



ESPADA DE CEÑIR  
de tipo genérico  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo



Heber 2010